
Estimados abonados a las instalaciones del polígono de tiro Guadalmedina, 
a continuación os indico como está la situación en estos momentos en el 
campo de tiro después de haber hecho una infinidad de gestiones con todos 
los organismos públicos, vecinos y empresas constructoras. 
 
Las navidades pasadas el río se desbordó y el mismo fin de semana dimos 
paso  habida  cuenta  de  que  con  una  máquina  y  moviendo  tierras  el  tema 
tenía solución como siempre ha ocurrido. 
A principios de año el río vuelve a desbordarse y esta vez deja el puente 
inutilizable,  con  solo  3  tubos  operativos  hay  que  construir  un  nuevo 
paso.  A  esta  conclusión  no  podemos  llegar  hasta  pasado  reyes  que  es 
cuando podemos acceder al puente con una máquina. 
 
Esta  vez  no  se  trata  de  mover  tierras  sino  de  hacer  una  obra  de 
dimensiones considerables, el puente está en el cauce de un río protegido 
dentro además de un parque natural, sin un duro en la cuenta ya que el 
banco las cuotas no las liberan hasta el 20 de Enero y con el riesgo de 
que  hacer  obras  sin  el  correspondiente  permiso  en  el  cauce  del 
Guadalmedina  puede  suponer  una  multa  imposible  de  pagar  por  la 
Federación, decidimos hacer gestiones para que algún organismo se hiciera 
cargo de la obra o al menos nos autorizara para hacer algo nosotros. 
 
Después  de  navegar  por  Fomento,  Obras  públicas,  diputación,  urbanismo, 
parque natural, medio ambiente y agencia andaluza del agua, el pasado 22 
de  Enero  presentamos  un  escrito  en  la  agencia  andaluza  del  agua 
solicitando: 
 

1. Que nos hagan un puente nuevo. 
2. Que a corto plazo hicieran algo para permitir el paso provisional 

de los vecinos y federados. 
3. Que  si  no  tenían  presupuesto  para  el  paso  provisional,  que  nos 

autorizaran a nosotros para hacerlo.  
 
Ningún  otro  organismo  puede  intervenir  en  el  tema  ya  que  el  puente 
anterior era propiedad de la Federación y no de ningún organismo público. 
 
Todas  las  gestiones  las  hemos  hecho  coordinadas  entre  una  vecina  que 
tiene  al  padre  impedido  en  la  finca  (que  ha  presentado  otro  escrito 
solicitando algo parecido), otro vecino  que tiene  muy buenas relaciones 
con  la  administración  andaluza,  la  vecina  que  está  permitiendo  el  paso 
por los montes y nosotros. También hemos contactado con varias empresas 
constructoras y el mejor presupuesto que tenemos para hacer un vado nuevo 
es  de  60.000  euros  aproximadamente  y  de  6.000  para  echar  una  placa  de 
hormigón armado de 40 x 4 x 0.3 metros. 
 
El  pasado  16  de  Febrero  nos  confirmaron  verbalmente  y  por  separado  el 
ingeniero  responsable  del  tema  en  la  agencia  del  agua  y  la  delegada  de 
obras públicas que ha hecho gestiones con la delegada de medio ambiente 
(de la que depende la agencia del agua), que la agencia va a construir un 
puente nuevo con 3 marcos antes del verano ya que es necesario para que 
los  equipos  contra  incendios  puedan  acceder  al  parque.  La  obra  está 
aprobada  y  cedida  a  la  empresa  EGMASA  que  gestiona  las  obras  de  la 
consejería  de  medio  ambiente.  Me  han  comentado  que  los  3  marcos  son 
enormes  osea  que  evitará  que  el  puente  vuelva  a  romperse  ya  que  dejan 
pasar muchísima agua. 
 



El  26  de  Febrero  en  una  conversación  telefónica,  que  teníamos  prevista 
tras  última  reunión  con  ella  el  pasado  16,  entre  uno  de  los  vecinos 
indicados anteriormente y la delegada de obras públicas que ha vuelto a 
ponerse en contacto con la delegada de medio ambiente, le ha dicho que en 
cuanto  bajen  las  aguas  van  a  iniciar  unas  obras  para  darnos  paso 
(posiblemente con unas planchas de hormigón) mientras se hace el puente 
definitivo.  
 
El  2  de  Marzo  pedí  cita  para  hablar  con  la  delegada  de  medio  ambiente 
para  confirmarlo  personalmente  (ya  que  yo  no  he  presenciado  la 
conversación) y si no fuera cierto comentarle la posibilidad de hacerlo 
nosotros como ya se pidió en su día. 
 
La  cita  la  tenemos  para  el  8  de  Marzo,  la  hora  está  aún  pendiente  de 
confirmar y vamos a asistir el vecino mencionado y yo, de la que espero 
traerme una fecha o el permiso para dar paso nosotros. 
 
Desde  el  16  de  Febrero  ni  la  junta  ni  nosotros  hubiéramos  podido  hacer 
nada que hasta que el río baje de caudal, ya que  para acometer la obra 
hay que desviarlo por la mitad del cauce y luego por la otra mitad con el 
50% del hormigón echado. 
 
El primer puente es propiedad de Fomento y solo ellos pueden repararlo, 
para  hacerlo  están  esperando  a  que  la  previsión  del  tiempo  no  sea  de 
lluvia. 
 
Hemos  hecho  un  convenio  con  Deporte  y  Ocio  para  los  abonados  a  nuestra 
instalación que quieran usar dichas instalaciones o participar en alguna 
de  las  competiciones  allí  programadas  provisionalmente  sin  ningún  coste 
para el abonado, solo hay que ir a nuestras oficinas donde le darán un 
pase  válido  para  una  sola  vez,  pero  esta  operación  se  puede  hacer  la 
misma operación varias veces (todo dependerá del número de personas que 
quieran ir). 
 
Todo nuestro personal tanto del campo de tiro como de la oficina conocen 
diariamente  como  está  la  situación  y  los  avances  y/o  retrocesos  que 
tenemos cada día y están informando a todos los abonados que preguntan. 
 
Cuando  tengamos  una  fecha  de  normalización,  que  espero  sea  pronto, 
replantearemos  de  nuevo  el  calendario,  trasladando  los  campeonatos 
provinciales a las primeras fechas disponibles. 
 
 

EL DELEGADO 

 


